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Gemeinde Südeichsfeld                          Heyerode, den 17.05.2017 
Hauptausschuss 
 
 
N i e d e r s c h r i f t 
 
zur 21. Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Südeichsfeld am 18.04.2017 
 
 
 
Ort:  Gemeindezentrum Wendehausen,  Diedorfer Straße 5 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende:  21:20 Uhr  
  
anwesende Ausschussmitglieder: siehe Anwesenheitsliste 
 
Gäste:  einige Bürger aus Wendehausen 

Herr Maibuhr, Planungsbüro Dr. Ulrich Schröter  
  Verwaltungsmitarbeiterin Doreen Heurich, Bauverwaltung  
  Verwaltungsmitarbeiterin Frau Juliane Volkmann, Protokollführerin 
  
       
Ablauf der Beratung: 
 
1. Eröffnung und  Begrüßung 
 
Bürgermeister und Vorsitzender des Hauptausschusses, Herr Andreas Henning: 
- begrüßt die Anwesenden 
 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Bürgermeister: 
- stellt Beschlussfähigkeit sowie ordnungsgemäße Ladung der Ausschüsse fest; 

bei Sitzungsbeginn sind  7 HA-Mitglieder, 
6 Bauausschussmitglieder,  
6 Ortschaftsräte,  
sowie der Bürgermeister anwesend 

 
3. Beschlussfassung der Tagesordnung 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
3. Beschlussfassung der Tagesordnung 
4. Beratung zum Haushaltsplan 2017 
5. Baumaßnahmen allgemein 
6. Maßnahmen der Dorferneuerung 2017 (BE Herr Maibuhr, Büro Dr. Schröter) 
7. Verschiedenes 

 
Abstimmungsergebnis über Tagesordnung: 
Anzahl der Mitglieder des Hauptausschusses:  
davon anwesend:  7         
Ja-Stimmen:   7    
Nein-Stimmen:  --    
Enthaltungen:   --  
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4. Beratung zum Haushaltsplan 2017 
 
Bürgermeister 
- erwähnt, dass umfangreiche Änderungen mit den Einladungsunterlagen ausgereicht wurden 
- verweist auf die Hauptausschusssitzung in der vergangenen Woche  
- frag nach, ob es noch Fragen zu diesem Tagesordnungspunkt gibt 
 
Ortschaftsbürgermeister Frank Peterseim 
- sagt, dass der Haushaltsplan noch nicht im Ortschaftsrat beraten wurde, er aber sehr zufrie-

den mit der Investitionsliste sei 
 
5. Baumaßnahmen allgemein 
 
i.V.m. 
 
6. Maßnahmen der Dorferneuerung 2017 (BE Herr Maibuhr, Büro Dr. Schröter) 
 
Bürgermeister 
- äußert, dass sich witterungsbedingt die Fertigstellung des Grenzturmes in Wendehausen 

noch etwas verzögert 
- gibt bekannt, dass heute die Genehmigung zum vorzeitigen Maßnahmebeginn für den Sport-

platz in Heyerode in der Post war und die Auftragsvergaben in einen Sondersitzung des Ge-
meinderates am 11. Mai 2017 erfolgen soll 

- stellt Herrn Maibuhr, vom Planungsbüro Dr. Schröter vor, welches mit den Maßnahmen be-
traut wurde 

- benennt die Maßnahmen, welche sich in der Dorferneuerung befinden: 
 Katharinenstieg Wendehausen 1. BA  
 Dorfgemeinschaftshaus Faulungen 4. BA 
 Friedhof Heyerode Zugang zur Leichenhalle 
 Sportplatz Heyerode Umbau/Sanierung Kabine 

- übergibt das Wort an Herrn Maibuhr 
 
Jörg Maibuhr, Büro Dr. Schröter 
- begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für die Möglichkeit der Zusammenarbeit mit der 

Gemeinde Südeichsfeld 
- stellt insbesondere die Baumaßnahme Katharinenstieg in Wendehausen vor 
- erwähnt, dass er jeden Tag mit der Genehmigung zum vorzeitigen Maßnahmebeginn rechnet 

und daraufhin dann die Ausschreibung erfolgen kann  
- erläutert die Vorgehensweise sowie den zeitlichen Ablaufplan der Baumaßnahme 
- informiert, dass es nach der Feinplanung nochmal eine Einwohnerversammlung geben wird  
- beabsichtigt einem Baubeginn Anfang/Mitte Juli  
 
Ulrich Montag 
- bittet um Überprüfung, ob es sich bei diesem Gebiet um eine Trinkwasserschutzzone handelt 
 
Gundolf Montag 
- erfragt nach dem Sachstand bezüglich der Dinkelbrücke  
 
Bürgermeister 
-  erwähnt, dass die Planung fertig ist, die Unterlagen eingereicht wurden und die Kostenschät-

zung im Haushalt bereits eingearbeitet ist 
 
Gebhard Gräbedünkel 
- erkundigt sich, wieweit das Thema Breitbandausbau vorangeschritten ist 
 
Bürgermeister 
- sagt, dass der Antrag fristgerecht abgegeben wurde und sich noch in der Prüfung befindet 
- rechnet in nächster Zeit mit dem Bescheid 
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Gundolf Montag 
- möchte wissen, ob der Gaiberg bereits abgenommen ist 
 
Bürgermeister 
- informiert, dass es diesbezüglich nächste Woche einen Termin gibt, da er mit dem Zustand 

des Weges nicht einverstanden ist  
 
Thomas Montag 
- fragt an, ob das Fräsgut der Bundesstraße nicht nochmal an andere Stelle verwendbar sei 
 
Bürgermeister 
- teilt mit, dass dies bereits in Erwägung gezogen wurde 
 
7. Verschiedenes 
 
Bürgermeister 
- lädt zur Informationsveranstaltung des „Projektes ESDA-Diedorf“ für Freitag, den 5. Mai 2017 

ein und hofft auf rege Teilnahme 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Andreas Henning    gez. Juliane Volkmann 
Bürgermeister      Protokollführerin 


